

LLEVA 70 POR CIENTO DE AVANCE OBRA EN EL "PUENTE LOCO"

Benito Juárez, Nuevo León.- Con un avance del 70 por ciento en la obra, el Alcalde Juárez, Francisco Treviño Cantú acudió a supervisar los trabajos de adecuación del puente vehicular que conecta a Mirador de San Antonio con otras colonias del oriente del municipio.

Y aunque las últimas lluvias que se presentaron en la región provocaron un retraso en los trabajos que se realizan en el también conocido como "Puente Loco", el Alcalde señaló que la obra quedará lista en unas semanas más.

"Los vecinos de Mirador de San Antonio, de Solaris, de aquí de Riberas de la Morena, de Rinconada de San Juan por muchos años pedían el arreglo de este puente, en el que lamentablemente hubo muchas tragedias, muchos accidentes", comentó Paco Treviño.

"Y bueno, pues ya vamos a darle solución a

esto, se vienen a resolver estas problemáticas viales que se presentaban por esta zona... La verdad que ya va muy avanzada esta obra, que fue una promesa de campaña", añadió.

El Alcalde juarense comentó que hasta que se termine la obra se continuará apoyando con transporte a los niños que tienen que trasladarse a las colonias del otro lado del puente para asistir a sus planteles escolares.

"A la gente también le hemos estado cumpliendo con el transporte escolar para los niños, que tienen que cruzar para ir a las escuelas... Y bueno, pues lo vamos a seguir haciendo hasta que se termine totalmente la obra", expresó Paco

